

Envían condolencias por el fallecimiento de Fidel Castro



Kuala Lumpur, 1 dic (RHC) El ex primer ministro de Malasia, Mahathir Bin Mohamad, expresó en Kuala Lumpur, la capital de ese país del sureste asiático, sus condolencias por el fallecimiento del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, en mensaje enviado al presidente de Cuba, Raúl Castro.

En una nota de la embajada de esa nación en La Habana, destacó el ex jefe de gobierno el significado del guía revolucionario cubano en la lucha contra el imperialismo y la influencia de su legado en las futuras generaciones del mundo.

En tanto, Muhathir, hijo del ex primer ministro y ex presidente fundador de la Asociación de Amistad Cuba-Malasia, firmó el libro de condolencias abierto en la misión diplomática del país caribeño.

También el presidente de Laos, Bounnhang Vorachit, firmó en Vientiane el libro de condolencias abierto en la embajada de Cuba por el deceso de líder revolucionario Fidel Castro, expresadas antes en mensaje a las autoridades del país caribeño.

Fuentes de la citada legación dijeron este jueves que igual muestra de pesar profesaron la titular de la Comisión de Relaciones Exteriores del Comité Central del Partido Popular Revolucionario Lao (PPRL), Sounthone Xayachack, la vicescanciller Khamphao Ernthavanh y otros altos funcionarios gubernamentales.

Además, lo hicieron representantes del Frente para la Construcción Nacional, Ministerio de Defensa, de organizaciones femeninas, la Academia de Ciencias Sociales, así como profesionales graduados en Cuba y miembros del cuerpo diplomático acreditado en esta nación del Sudeste Asiático.

El pasado día 26, Vorachit, también secretario general del PPRL, el primer ministro Thongloun Sisoulith y la presidenta de la Asamblea Nacional, Pany Yothortou, expresaron sus condolencias en mensaje remitido al jefe de Estado cubano, Raúl Castro.

Mientras los diputados de la Bancada Convergencia del Congreso de la República de Guatemala, Fidel Castro seguirá siendo la estrella que guiará el camino en la lucha por la reivindicación social en Latinoamérica y el mundo.

En diálogos sostenidos con la prensa tanto Sandra Morán, como Leocadio Juracán y Álvaro Velásquez, coincidieron en que más allá de la tristeza por la partida física del gran estadista queda retomar lo mejor de su legado y tratar de seguir la ruta que trazó para beneficio de su pueblo.

"Yo quisiera compartir con el pueblo cubano el dolor y la tristeza que significa la pérdida de Fidel, como nuestro comandante, nuestro compañero con el que crecimos", expresó la jefa de esa fracción Sandra Morán y comentó que ella creció con él, con sus enseñanzas, y sobre todo con ese ejemplo que dio, de una persona que jamás claudicó y logró con su pueblo ser el faro para todos.

Morán consideró que Fidel nunca se irá del todo "porque están sus palabras, su pensamiento, su ejemplo, y estos son más necesarios en estos momentos, en los que estamos en una lucha más fuerte".

"O seguimos avanzando o la fuerza que trae la derecha y toda esta guerra, y toda esta destrucción del planeta, nos apabulla", opinó.

Insistió en su gratitud hacia Cuba, hacia Fidel, porque fue justo en ese país donde consolidó sus conocimientos como música durante una estancia en la cual conoció las batallas de los cubanos por la sobrevivencia y reflexionó acerca de los efectos de la política coercitiva de Estados Unidos hacia la isla.

"Todos los revolucionarios de América Latina le exigimos mucho a los cubanos, porque eran el faro, y eso es una exigencia más allá de lo humano, porque ese pueblo logró sobrevivir con todo este bloqueo horrendo, inmoral e ilegal, lo que ha sido de un heroísmo excepcional", destacó.

Por su parte, Juracán recordó que muchas personas en Guatemala fueron beneficiadas por el gobierno del líder de la Revolución Cubana, tanto en la cuestión de educación, como en la salud, como en el plano social.

"Todo ello pese a las políticas de aislamiento y ahorcamiento que vive Cuba, pese a lo cual no duermen niños ni niñas en las calles, tampoco hay desnutrición, ni analfabetismo y eso muestra el gran trabajo que hizo el comandante", aseveró.

Asimismo manifestó confianza en que el pueblo cubano trabajará por mantenerse y progresar con base en la herencia que le dejó Fidel, quien según sacerdotes mayas -refirió- va a ser otra estrella más que guiará el camino en la lucha por la justicia, y no sólo en este país, sino en Latinoamérica y el mundo.

"En Ciudad Guatemala, por ejemplo, existe una enorme simpatía por Fidel aunque por supuesto, hay sectores conservadores que lo denigran, pero mi opinión personal es que es un hombre de dignidad que dejó un país con un concepto de soberanía que ya quisiéramos aquí en Guatemala y con indicadores sociales mucho mejores que los nuestros", afirmó Velásquez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/114075-envian-condolencias-por-el-fallecimiento-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba